

Pressemitteilung

Erwin-Sichmann-Medaille für Louisa Grauel und Jule Koch

Leichtathletik-Kreis Gelnhausen-Schlüchtern zeichnet erfolgreiche Nachwuchsathletinnen aus

Gelnhausen, 03. April 2023

Im Kommunikationscenter der Kreissparkasse Gelnhausen wurde kürzlich die Erwin-Sichmann-Medaille an Louisa Grauel vom TV Gelnhausen und an Jule Katharina Koch vom TV Wächtersbach verliehen. Hiermit zeichnet der Leichtathletik-Kreis Gelnhausen-Schlüchtern jährlich die heimischen Leichtathletik-Nachwuchsathletinnen aus.

Bereits seit dem Jahr 1999 wird die Erwin-Sichmann-Medaille vergeben, die zu Ehren des im Oktober 1998 verstorbenen Ehrenpräsidenten Erwin Sichmann geschaffen wurde, der sich im Leichtathletik-Kreis Gelnhausen-Schlüchtern in besonderem Maße um die Förderung des Nachwuchses verdient gemacht hat.

Gestiftet wird die Medaille wird von der Kreissparkasse Gelnhausen und der Kreissparkasse Schlüchtern und ist mit einer Geldprämie verbunden. „Die Kreissparkasse Gelnhausen unterstützt seit vielen Jahren den Sport in der Region. Der Schwerpunkt liegt dabei auf der Förderung des Nachwuchses in den Vereinen. Deshalb unterstützen wir zum Beispiel den „Jugendförderpreis“ sowie die „Kür der Besten“ mit der Sparkassen-Sportstiftung Main-Kinzig oder wie heute, die Verleihung der Erwin-Sichmann-Medaille“, sagte Horst Wanik, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Gelnhausen, bei der Begrüßung der Gäste.

„Die heutige Ehrung ist zum einen eine Belohnung für die erbrachten Leistungen in der abgelaufenen Saison, würdigt aber auch den Trainingsfleiß und die sportliche Haltung der Geehrten“, erklärte Willy Imhof, Vorsitzender des Leichtathletik-Kreises. Gleichzeitig hat diese Auszeichnung auch eine gewisse Vorbildfunktion für alle junge Athleten in der Region. „Ihr seid nicht nur Vorbilder für eure Generation, ich seid auch Vorbilder für alle Sportler, die noch nach euch kommen“, so Willy Imhof.

Bekannte Sportler, die diese Auszeichnung in der Vergangenheit als Jugendliche erhielten, waren unter anderen Harald Schmid, Edgar Itt, Karin und Ute Lix, Christine Wiegelmann, Jennifer Vollrath oder Anthony Viel, Athletinnen und Athleten, die später auf internationaler, nationaler oder Landesebene Meistertitel errungen haben.

Auch Landrat Thorsten Stolz und Bürgermeister Daniel Christian Glöckner lobten die beiden Sportlerinnen und hoben die Bedeutung der Auszeichnung hervor. Im Anschluss verlas Willy Imhof die Steckbriefe der beiden Preisträgerinnen. Louisa Grauels Hauptdisziplin ist der Siebenkampf und der Hürdenlauf. Zu ihren größten Erfolgen im vergangenen Jahr zählt der Titelgewinn im Hürdenlauf bei der Süddeutschen Meisterschaft der U16. Ihre sportlichen Ziele für die Zukunft sind die Medaillenränge bei den deutschen Meisterschaften zu erreichen und bei internationalen Wettbewerben an den Start zu gehen.

Die Hauptdisziplin von Jule Katharina Koch ist der Siebenkampf mit Schwerpunkt auf dem Wurf. Zu ihren größten Erfolgen aus dem letzten Jahr zählen die hessischen und süddeutschen Meisterschaften im Kugelstoßen. Als sportliches Ziel für die Zukunft nennt sie die Teilnahme an den Europameisterschaften der U18 im kommenden Jahr.

Die Medaille wurde von Erwin Sichmanns Enkelin, Dorina Sichmann, verliehen. Außerdem gab es Präsente von Landrat Thorsten Stolz, Bürgermeister Daniel Christian Glöckner und Horst Wanik, die den jungen Sportlerinnen weiterhin viel Erfolg und Freude bei der Ausübung ihres Sports wünschten.

Die Ehefrau von Erwin Sichmann, Wilfriede Sichmann, die bis im letzten Jahr die Ehrungen übernommen hatte, ist im vergangenen Jahr im Alter von 92 Jahren verstorben.

Vorstandsstab Müller



Unser Foto zeigt von links: Bürgermeister Daniel Christian Glöckner, Horst Wanik, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Gelnhausen, Dorina Sichmann, Willy Imhof, Vorsitzender des Leichtathletik-Kreises Gelnhausen-Schlüchtern, Louisa Grauel, ihr Vereinstrainer Martin Kratz, TV Gelnhausen, Jule Katharina Koch, Landrat Thorsten Stolz, Dr. Michael Schrodtt, Kochs Vereinstrainer vom TV Wächtersbach und Lars Richter, ein weiterer Vereinstrainer von Louisa Grauel vom TV Gelnhausen.

Für weitere Informationen und Fragen:

Christina Müller
Kreissparkasse Gelnhausen
Vorstandsstab
Barbarossastraße 2
63571 Gelnhausen
Telefon 06051 825-1011
christina.mueller@ksk-gelnhausen.de